



SANCTUAIRE NOTRE-DAME-DE-LOURDES

18 rue Bourget, Rigaud, QC J0P 1P0

Tél.: 450-451-4631

lourdesrigaud.ca | direction@lourdesrigaud.ca

PETITE HISTOIRE DU SANCTUAIRE

Le sanctuaire Notre-Dame-de-Lourdes est un lieu de pèlerinage situé au flanc de la colline de Rigaud, dans un paysage d'une rare beauté.

Dédié à la Vierge de l'Immaculée Conception, il rappelle les apparitions de Marie à Lourdes en France en 1858 et le message qu'elle confia à la jeune Bernadette Soubirous.

En 1874, seize ans plus tard, l'appel de la Vierge à Bernadette trouve un écho dans le cœur d'un religieux du Collège Bourget, le frère Ludger Pauzé, Clerc de Saint-Viateur. Il choisit un coin discret dans la colline de Rigaud pour y loger une statuette de Notre-Dame-de-Lourdes.

Son supérieur, le père François-Xavier Chouinard, des professeurs et des élèves fervents reçoivent la confiance et viennent avec lui prier la Vierge. Les jeunes sont les premiers pèlerins. Un véritable culte marial prend ainsi naissance et n'a cessé de se développer depuis.

A BRIEF HISTORY OF THE SANCTUARY

Our Lady of Lourdes Sanctuary is a pilgrimage site in Rigaud. Its hillside location is renowned for its natural beauty.

Dedicated to the Immaculate Conception of the Mary, the Sanctuary stands as a reminder of the appearances and message of Mary to Bernadette Soubirous in Lourdes, France, in 1858.

Sixteen years later, in 1874, Mary's call to Bernadette echoed in the heart of brother Ludger Pauzé, Cleric of Saint Viator, a member of the staff of Collège Bourget. He found a discreet location on the hill to place a small statue of Our Lady of Lourdes.

His Superior, Father François-Xavier Chouinard, other teachers and fervent pupils shared in the secret and were led to pray to Our Lady. Youth were the first pilgrims. A true Marian devotion was born and has continued to flourish ever since.

Pour réserver un pèlerinage | To reserve a pilgrimage

Tél. : 450-451-0043

reservation@lourdesrigaud.ca

Célébrations eucharistiques:

Lundi au samedi à 16h30

Le dimanche à 9h00 (en anglais) et 11h00 (en français)

Sacrement du pardon avant chaque eucharistie et sur demande

Chapelet médité lundi au samedi à 16h00

Exposition du Saint Sacrement Le premier dimanche de chaque mois (juin à septembre) à 12h30

Ministère de Prière de Guérison et de Libération

Voir le feuillet pour les jours et les heures du ministère

Onction des malades le 27 juillet et le 24 août à 13h00

Fête de l'Assomption vendredi le 15 août messe à 11h00 et 16h30

Pèlerinage diocésain vendredi le 15 août messe à 19h30 présidé par Mgr Alain Faubert, évêque de Valleyfield et suivi de procession aux flambeaux

Feu des offrandes aux messes du 4 et 5 octobre 2025

OUVERTURE : dimanche le 25 mai 2025

FERMETURE : dimanche le 5 octobre 2025

Eucharistic Celebrations :

Monday to Saturday at 4:30 pm

Sunday 9:00 (in English) and 11:00 am (in French)

Sacrament of reconciliation Before each Eucharist and upon request

Rosary Monday to Saturday at 4:00 pm

Holy Hour of Adoration at 12:30 pm

Every first Sunday of the month (June to September)

Prayer and Healing Ministry See the flyer for the days and hours of this ministry

Anointing of the Sick July 27 and August 24 at 1:00 pm

Feast of the Assumption on Friday August 15 Masses at 11:00 am and 4:30 pm.

Diocesan Pilgrimage on Friday, August 15 at 7:30 pm presided by Mgr Alain Faubert, Bishop of Valleyfield followed by candlelight procession.

Prayer Offerings by Fire and Incense Masses on October 4 and 5 2025

OPENING : Sunday, May 25, 2025

CLOSING : Sunday, October 5, 2025



Campagne de financement Sanctuaire Notre-Dame-de-Lourdes de Rigaud

Le Sanctuaire Notre-Dame-de-Lourdes, c'est d'abord un endroit dévoué à la Vierge Marie enrichi d'un grand héritage religieux et spirituel. Outre sa mission, c'est aussi un site enchanteur, un endroit accueillant habité d'une grande sérénité et doté d'une impressionnante beauté naturelle.

Pour ceux qui ne connaissent pas le Sanctuaire, venez le découvrir. Vous serez charmés!

Pour ceux qui ne sont pas venus depuis longtemps, venez vous réimprégner de sa magie!

Pour les habitués, continuez à venir nous voir!

Vos contributions permettront au Sanctuaire Notre-Dame-de-Lourdes de Rigaud de maintenir ses opérations et de continuer à vous accueillir.

Vous pouvez participer en postant votre contribution sous forme de chèque, en utilisant directement le code QR se trouvant au bas de cette lettre ou en visitant notre site internet et en cliquant sur Faire un don. Vous recevrez un reçu d'impôt pour chaque don supérieur à 20,00\$.

Merci pour votre grande générosité!

L'équipe du Sanctuaire Notre-Dame-de-Lourdes de Rigaud
18, rue Bourget, Rigaud QC J0P 1P0

P. Claude Auger, c.s.v. Recteur

www.lourdesrigaud.ca
direction@lourdesrigaud.ca



Fundraising Campaign Our Lady of Lourdes Sanctuary Rigaud

Our Lady of Lourdes Sanctuary is a religious site and a pilgrimage destination in honour of the Virgin Mary enriched with a deep spiritual heritage. Located on the side of the Rigaud mountain, it is a welcoming and peaceful place, surrounded by the beauty of nature.

For those who have never visited the Sanctuary, come and experience for yourselves its natural beauty.

For those who have not visited recently, come and rekindle the amazement.

For those who know the Sanctuary well, come as often as you wish.

We need your help. Your contributions will allow the Sanctuary to maintain its daily operations, continue its mission and inspire visitors.

You can help by mailing a cheque by using the QR code or by visiting our website (at the bottom of this letter). For donations over \$20, an income tax receipt will be provided.

Your support and generosity are greatly appreciated.

The Team of Our Lady of Lourdes Sanctuary, Rigaud
18 Bourget Street, Rigaud QC J0P 1P0

Fr. Claude Auger, c.s.v.
Rector

www.lourdesrigaud.ca
direction@lourdesrigaud.ca

